

PUBLIK

Plt.Walikota Baubau Gelar Rapat Vaksinasi Usia 6-11 Tahun, Sasaran Vaksin Didampingi Orang Tua

HARIANTO - BAUBAU.PUBLIK.CO.ID

Jan 21, 2022 - 00:43



Plt. Walikota Baubau, La Ode Ahmad Monianse Usai Gelar Rapat Vaksinasi Usia 6-11 Tahun

BAUBAU - Dalam upaya menyukseskan dan mempercepat program vaksinasi

untuk anak usia 6-11 Tahun, Pelaksana tugas (Plt.) Wali Kota Baubau La Ode Ahmad Monianse, menggelar rapat bersama para Kepala Sekolah dan ketua Komite di ruang Auditorium Kantor Wali Kota Baubau, Kamis (20/1/2022).

La Ode Ahmad Monianse saat di temui sejumlah media mengungkapkan, rapat tersebut merupakan upaya untuk memberikan penjelasan kepada para Kepala Sekolah dan ketua Komite, tentang adanya program Nasional untuk vaksinasi usia 6-11 Tahun yang akan segera di laksanakan di Kota Baubau.



“juga agar para Kepala Sekolah dan ketua Komite menyampaikannya kembali kepada orang tua siswa, agar mereka mendampingi anak-anaknya pada saat divaksin di sekolah. Serta memberikan tanggung jawab kepada Kepala Sekolah dan ketua Komite untuk memberikan pemahaman kepada orang tua siswa tentang pentingnya vaksinasi ini,” ujarnya.

Orang nomor satu di Kota Baubau ini menambahkan, dalam pelaksanaan vaksinasi untuk usia 6-11 Tahun tersebut, pihaknya tidak lagi meminta surat persetujuan dari orang tua siswa. Pasalnya, dalam pelaksanaannya, orang tua siswa diminta untuk mendampingi langsung anaknya saat di vaksin, sehingga bisa berkonsultasi langsung dengan pihak medis.

La Ode Ahmad Monianse juga menuturkan, untuk mendukung percepatan program vaksinasi usia 6-11 Tahun tersebut, pihaknya juga akan melibatkan semua Organisasi Perangkat Daerah (OPD). Untuk itu, besok (Jumat, 21 Januari 2022) pihaknya akan melaksanakan pertemuan bersama para kepala OPD, guna menyusun jadwal pembagian tugas dengan berkoordinasi dengan Camat dan

Lurah.

“Selain pembagian tugas, juga kita harapkan agar para kepala OPD menyampaikan kepada para ASN yang ada dilingkungan kerjanya, yang mempunyai anak usia 6 sampai 11 Tahun, untuk diikutsertakan dalam program vaksinasi ini. Kita melibatkan seluruh OPD ini juga untuk membantu Dinas Kesehatan di dalam percepatan Vaksinasi ini,” tuturnya.

Lebih lanjut La Ode Ahmad Monianse mengungkapkan, target vaksinasi untuk usia 6-11 Tahun tersebut kurang lebih 17 ribu anak, dengan persediaan vaksin 26 ribu dosis jenis Sinovac. Selain itu, pihaknya juga telah menyiapkan 39 tim vaksinator, yang merupakan gabungan dari tim medis Pemerintah Kota Baubau, Polres Baubau, dan Kodim 1413 Buton.



“Vaksinasi untuk usia 6 sampai 11 Tahun ini, kita akan targetkan Insya Allah tanggal 31 Januari kita sudah tuntaskan. Untuk itu saya menghimbau kepada seluruh warga Kota Baubau, agar tidak takut di vaksin, dan mari berpikiran positif serta mari kita saling mengajak satu sama lain. Percayalah bahwa vaksin ini aman untuk anak-anak kita dan juga halal, kita tidak perlu takut untuk divaksin,” himbaunya.

“Karena dunia pendidikan membutuhkan tatap muka untuk peningkatan kualitas belajar anak. Dan belum ada satu metode yang tepat untuk menggantikan belajar tatap muka dalam meningkatkan mutu pendidikan. Olehnya itu maka, agar anak-anak kita bisa belajar tatap muka dengan aman dan nyaman, maka salah satu upaya kita adalah dengan program vaksinasi pada anak usia 6 sampai dengan 11 Tahun ini,” tutupnya.